

Mittwoch, 15. August, Radtour zur Immelmannkaserne mit Grillen

Am frühen Nachmittag trafen sich 6 eifrige Radler der Ambulanten Herzgruppe bei warmem und sonnigem Wetter vor dem Clubheim in der Nienburger Straße. Zunächst wurde in Richtung Hambühren gestartet. Ein Stück fuhren wir bei herrlicher Waldluft auf dem Allerradweg fast bis zur ehemaligen Schäferei. Dort schwenkten wir dann jedoch in Richtung Süden.

Nach einer fast waghalsigen Überquerung der B 214 fuhren wir durch das Neustädter Holz auf die Gaststätte „Alter Kanal“ zu, um im Wald am Stadtteil Wietzenbruch entlang zu fahren. Schließlich verließen wir den Wald und gelangten durch viele Straßen des Stadtteils. Einige waren doch über die inzwischen erfolgte verdichtete Bebauung verwundert.

Gegen 16:30 Uhr an der Immelmannkaserne angekommen, warteten dort bereits die übrigen 16 Ausflügler mit ihren Autos auf uns, um gemeinsam auf das Kasernengelände zu fahren. Im Casino der Kaserne gab es etwas Hektik, da die Teilnehmerliste wegen der Sommerferien erst in der Nacht vorher an die Küche per Mail übersandt werden konnte.

Aber, wie nicht anders zu erwarten! Die Mitglieder der Offizierheimgesellschaft (OHG) der Immelmannkaserne stellten wie von „Zauberhand“ wohlschmeckende Grillgerichte zu „zivilen“ Preisen im Nu zu Recht - und es war wieder... nein, diesmal besonders lecker!

Ganz herzlichen Dank von der Ambulanten Herzgruppe an alle Beteiligten, besonders jedoch an den Organisator in der OHG Herrn Lorz.